

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Les Rythmes d'été : De grands noms se succéderont au parc de la Maison-Valois

Vaudreuil-Dorion, le 5 juillet 2023 – C'est le mardi 11 juillet prochain, à 19 h 30, que débutera la très populaire série de concerts Les Rythmes d'été au parc de la Maison-Valois alors que Luce Dufault sera la première à fouler la scène de l'agora en compagnie de ses musiciens pour présenter son spectacle *Dire combien je t'aime*.

« Chaque année, nous veillons à offrir une programmation diversifiée permettant à tous d'y trouver leur compte, mais aussi de découvrir de nouveaux chanteurs et musiciens. Notre plus grand défi reste toujours la météo. On croise les doigts afin que tous les artistes soient en mesure de performer cet été », a commenté Chloé Marcil, chef de division culture et vie communautaire. Musique populaire, traditionnelle, blues, motown et country feront vibrer le parc de la Maison-Valois cette saison alors que des artistes talentueux et de renom y seront de passage, selon l'horaire suivant :

- 11 juillet : Luce Dufault, *Dire combien je t'aime*
- 18 juillet : Brian Tyler and the Bluestorm, *Back on track*
- 25 juillet : Véronique Labbé, *Honky Tonk Bar*
- 1^{er} août : Ludovick Bourgeois
- 8 août : De Temps Antan, *Pesant*
- 15 août : Kim Richardson, *Motown Soul*

Le spectacle *Hommage à Richard Desjardins* de Martin Giroux, prévu en mai à l'occasion de MOSA, la fête des mots, mais ayant dû être annulé en raison des inondations printanières, sera présenté le 22 août au parc de la Maison-Valois.

Musique aux jardins à la Maison Félix-Leclerc

Les amateurs de musique pourront aussi profiter d'une nouvelle série de spectacles présentés à la Maison Félix-Leclerc les samedis à 12 h 30, et ce, à compter du 8 juillet. Le concept a été développé dans l'objectif d'inviter les gens à pique-niquer dans une ambiance musicale, le site enchanteur de la Maison Félix-Leclerc se prêtant tout particulièrement à ce type d'activités estivales.

Les musiciens suivants se succéderont dans les jardins de Félix au cours de l'été :

- 8 juillet : Atmosphérique MMC

- 15 juillet : Orchestre symphonique des jeunes de Vaudreuil-Soulanges
- 22 juillet : Judy Hong et Dmitry Babich
- 29 juillet : Michel Morissette
- 12 août : Alexis Arbour
- 19 août : Le Monté Club
- 26 août : Duo Atemporel

Le 5 août, à l'occasion de l'événement Célébrons Félix qui souligne chaque année l'anniversaire de ce grand homme de la culture québécoise, Johanne Blouin présentera à 13 h son spectacle *De Félix à aujourd'hui*. Cette activité est réalisée en collaboration avec l'organisme Les Amis de Félix Leclerc à Vaudreuil.

Autant à la Maison Félix-Leclerc qu'au parc de la Maison-Valois, tous les spectacles sont gratuits. Les gens sont invités à apporter leur chaise. En cas de météo incertaine, il est possible de composer le 450 424-8502 pour s'assurer de la tenue de l'événement. Des places de stationnement sont prévues à proximité pour les personnes à mobilité réduite.

Tous les détails concernant la programmation culturelle de la Ville de Vaudreuil-Dorion se trouvent au jesuismozaik.com.